

HONOR Y GLORIA A LOS COMBATIENTES CUBANOS CAÍDOS EN VENEZUELA

La UNIÓN COMUNISTA DE LA CLASE PROLETARIA (UCCP) se suma al homenaje a los treinta y dos combatientes cubanos caídos durante la invasión de tropas norteamericanas en la República Bolivariana de Venezuela. Cuba, una vez más, ha puesto la muestra de heroísmo y abnegación en la larga lucha por la liberación de toda la Nuestra América y África, consagrando a estos hijos valientes, discípulos del comandante Fidel Castro, a la causa de los pueblos por su liberación.

Debemos recordar y tener presente en nuestra lucha diaria que son esta clase de militantes y combatientes quienes han conquistado la independencia de nuestros países y quienes la han defendido de los múltiples ataques imperialistas: sin la solidaridad y el internacionalismo de guerreros como estos, América y África entera seguiría siendo víctimas del colonialismo.

En la UCCP consideramos que la lucha por la independencia y autodeterminación de los pueblos de América Latina no ha terminado, tal como lo demuestran los hechos recientes en Venezuela. Pues el Estado norteamericano y las fuerzas imperialistas siguen considerando a nuestros pueblos como objetos de saqueo y despojo despiadados.

El imperialismo no respeta nuestras vidas, ni recursos, no entiende de diplomacia y política, sólo de sometimiento y barbárie. Más sirva el heroísmo y la valentía de estos 32 combatientes cubanos para recordar nuestros deberes, nuestro compromiso solidario e internacionalista con los pueblos oprimidos de América y el mundo, sirva para seguir inspirando a quienes estén dispuestos a seguir adelante en la liberación continental y en la Revolución de los pueblos contra el imperialismo.

¡VIVA CUBA SOCIALISTA Y VIVA LA LUCHA POR LA LIBERACIÓN DE AMÉRICA!

¡POR LA REVOLUCIÓN Y EL FUTURO COMUNISTA!

¡PROLETARIOS DE TODOS LOS PAÍSES, UNÍOS!

UNIÓN COMUNISTA DE LA CLASE PROLETARIA

UCCP